



TRAIT D'UNION

TU N°07 - février 2013

Gouverneur Marie-France Schoebel

Editorial

« Le Rotary est International, ne l'oublions pas ! »



Chers Amis Rotariens et Rotariennes, chers Conjoints,

Le mois de février est consacré à l'entente mondiale.

Vaste sujet, préoccupation constante de chacun, qu'il soit rotarien ou non, embarqué dans un monde de cahots que personne ne peut ignorer.

Notre mouvement, fort de ses 1M2 membres dans plus de 170 pays est le **ROTARY INTERNATIONAL**, ne l'oublions pas !

Réfléchissons ensemble sur la place de nos clubs au sein de cette magnifique structure que beaucoup nous envient.

Avant de nous projeter dans ce vaste monde, il serait bon de faire le point sur le « monde plus restreint » qui est le nôtre et que nous partageons chaque semaine avec nos amis : Celui de nos clubs.

Oui, je dis bien « AMIS » car les clubs qui ne partagent pas ce lien précieux, ce ciment indispensable

qui fait la force d'un club, auront du mal à envisager la notion d'une entente à l'échelle du **MONDE** !

Les conflits de personnes peuvent entraîner de graves conséquences sur le fonctionnement d'un club.

L'entente, pour être, à terme mondiale, sous-entend déjà d'être présente sur le plan local.

Il est important de savoir s'ouvrir aux autres et d'en être fier !

Amitié, convivialité, tolérance et respect d'autrui sont indissociables de l'appartenance au Rotary.

Nos clubs possèdent en eux toutes ces valeurs... ? Bravo !

Prolongeons les belles actions locales vers des actions mondiales.

Ceci fait partie de notre plan stratégique et « LA PAIX PAR LE SERVICE » nous impose de dépasser nos frontières.

Et pour cela, nous avons la chance d'avoir à nos côtés la Fondation .

Si les clubs de petite taille pensent ne pas pouvoir faire face à la charge financière que cela impose, le regroupement des clubs est vivement recommandé pour faciliter la mise en œuvre d'actions internationales.

Je rappelle avec fierté le rôle important joué par le District à différents niveaux de notre organisation, le but étant de se rencontrer et de connaître d'autres cultures :

Citons les échanges de jeunes (YEP), les échanges de jeunes professionnels (EGE), les comités interpays (CIP), les rencontres internationales.

Les actions dédiées à la jeunesse sont primordiales : Le monde leur appartient et ils sont tout

.../...



EDITORIAL, SUITE

naturellement portés vers les autres cultures.

Ils connaissent déjà le «Vivre ensemble» qui leur apporte du bonheur !

Notre District poursuit avec enthousiasme ces belles opérations et de nombreux clubs sont impliqués dans des actions internationales très sécurisées au niveau des résultats.

N'oubliez pas de faire connaître à tous vos projets en utilisant sans modération les remarquables outils de communication mis à votre disposition.

Je pense, avec optimisme, que vous allez tous m'accompagner à Lisbonne et vivre ainsi, tous ensemble, les fabuleux moments que nous réserve le Rotary dans son aspect International !

En ayant toujours une pensée pour tous ceux qui ont besoin de nous sur cette terre, nous aurons à cœur d'être des

«BATICSEURS de PAIX» par nos ACTIONS MONDIALES

Marie France SCHOEBEL
Gouverneur D 1780



HOMMAGE À SUZY

Le 8 janvier, les membres du club de Grenoble sud se sont réunis autour de notre Past Gouverneur, Jean Chiaverina, pour rendre un dernier hommage à son épouse, Suzy.

Entourant Jean et sa famille, un hommage à Suzy a été rendu par le Président de Grenoble Sud, Alain Lombard, qui a souligné avec émotion tout ce que Suzy a apporté à notre club : sa présence lumineuse, bienveillante, ayant toujours pour chacun une attention amicale et personnelle.

Sa conversation vive et pétillante manquera à notre club.

Le District était représenté par notre Gouverneur, Marie-France SCHOEBEL, et Jean-Marie LAPLANE, Gouverneur 2001-2002.

C'est une grande dame et un bel esprit rotarien qui nous a quittés en ce début d'année.

Toutes nos pensées vont à Jean et ses enfants.

Souvenir anecdotique (message de Dominique BECQUART, un des membres fondateurs du club de Grenoble Sud – avec Jean CHIAVERINA et Aimé FAYOLLE)

Le meilleur souvenir que j'ai de Suzy remonte au printemps de 1984, pendant ma présidence.

Lors d'un dîner avec conjoints et conférence, je fus informé en début de réunion de l'absence inopinée du conférencier.



J'ai donc au pied levé, sollicité SUZY pour nous faire en quelque sorte sa «conférence statutaire», bien qu'épouse de rotarien.

Après s'être fait prier pour que la soirée reste animée, elle nous a régales ; ce fut un vrai moment de bonheur, car étant issue du milieu de fonctionnaires du fisc, - leur image n'ayant pas auprès de la population le reflet que nous aimerions tous lui trouver, - elle nous a brossé avec le tonus et la vivacité d'esprit que nous lui connaissions un tableau humoristique de son métier ; en particulier chargée des inspections de redressements, elle a plus défendu au cours de son exposé, le contribuable que sa corporation souvent absente de compréhension, et de tolérance.

Peu après elle a su assurer avec brio sa responsabilité d'épouse du gouverneur Jean Chiaverina. Je note également son extrême générosité à l'égard de tous nos membres, et la passion qu'elle avait du ROTARY et de toutes les actions entreprises.



EGE : J - 6 0

Après quelques péripéties notre équipe EGE se forme et se présente in extremis pour le Mid term à Chambéry le 26 janvier.

Ce sont 4 garçons enthousiastes et un team leader qui se présentent devant l'assemblée. Présentation improvisée coachée quelques secondes avant par Patrick Dewynter responsable de l'action et Jacky Zilber présidente de Chamonix Mont-Blanc Megève et team -leader de l'année précédente.

Vint le temps d'un repas afin de se découvrir...Les échanges sont réels et la « mayonnaise » prend entre ces 4 jeunes d'univers professionnels différents. Sont réunis, un 'écologue', un contrôleur financier, un dessinateur graphiste et un responsable technique de site industriel.

Si la vallée de l'Arve est représentée Annecy, Chambéry et Grenoble Chartreuse, ne sont pas en reste.

Le début d'après-midi est consacrée à la recherche de la tenue commune pour ce voyage au Kentucky. Chamnord n'est pas loin et l'affaire se réalise en peu de temps... Blazer bleu et pantalon de toile anthracite, nous voilà vêtu pour représenter dignement le District et la France chez nos amis américains.

Nous prenons date afin de nous retrouver pour concevoir nos supports de communication.

De retour chez soi chacun s'affaire à finaliser les dossiers et... patatrac un désistement...

Julien notre ingénieur écologue reçoit une offre d'emploi non refusable mais il ne pourra pas prendre part à ce long mois de découverte américaine. Déception pour lui et le reste du groupe...

Qu'à cela ne tienne, nous avons une candidate en liste d'attente. Et Céline, présentée par le club de Bourgoin Jallieu remplace Julien... L'équipe est à nouveau complète. Cela aurait été dommage, de partir à 3 seulement. Merci à tous ceux qui ont oeuvré pour ce remplacement.

Les jours passent très vite et le groupe (à l'exception de Céline, retenue par ailleurs) se retrouve à Sallanches chez le team leader pour avancer sur la préparation et rédiger les attendus de



ce voyage. Un soleil magnifique, un temps froid nous permettent de profiter d'un paysage merveilleux. Découverte totale et sublime pour certains.

Notre travail se concrétise, les dossiers se peaufinent, les lettres de présentation en anglais sont rédigées... Nous évoquons le script de notre intervention pour nos visites de club.

L'aventure se met en place avec le soutien du district et de notre gouverneur Marie France. Merci à tous, merci au Rotary de nous permettre ce voyage. Soyez assurés que vous aurez de nouvelles...

Yann CHAPELAIN de SEREVILLE

DATES IMPORTANTES POUR NOTRE DISTRICT

Séminaire de Formation des Présidents Elus (SFPE) - **22-23 mars 2013**

Esprit en tête - Conférence de District - **12 mars 2013**

13 avril 2013

23-26 juin 2013



CONFERENCE DE DISTRICT

QUE POUVONS NOUS FAIRE POUR LA PAIX EN TANT QUE CITOYENS, EN TANT QUE ROTARIENS ?

ROTARY AU & WORLD TRADE CENTER » A GRENOBLE

La paix
par le service

SAMEDI 13 AVRIL





LA CAMPAGNE DE COMMUNICATION 2013

VISITEZ LE SITE DU ROTARY EN ACTION ... **RICHE EN COULEURS**

[CLIQUEZ ICI](#)

Nous entrons, début mars, dans la phase de «Médiatisation de la campagne», avec une semaine événementielle du 18 au 23 mars, l'ensemble orchestré par le magazine «Le Rotarien» :

- Avec des spots sur les chaînes TV nationales et radios.
- Des relais sur les sites WEB de la presse quotidienne régionale.

Mais votre implication est essentielle ! chaque club, chaque Rotarien

- Doit relayer la communication nationale en local pour multiplier son impact.
- Se rapprocher du public en communiquant sur les media locaux : Affichage, Presse régionale et locale, TV, Internet, Radio, Cinéma.

Pour participer activement à cette campagne de communication, les clubs doivent s'inscrire :

sur le site web Lerotarien.org, Espace Privé.



Mais où en sommes-nous dans notre District 1780 ?

Au 11 février, **27 clubs** sont engagés dans la campagne 2013. Appel est lancé auprès des présidents des 22 clubs non inscrits ; **il est encore temps de le faire !** Pour le suivi de la campagne 2013, des informations sont disponibles sur les par email et sur le site :

contact@rotaryenaction.org et Lerotarien.org

et bien sûr le blog du District 1780.

Bonne campagne 2013 à tous !

Contact : Philippe Guérin - ph-guerin@orange.fr - 06 86 14 61 91



BIENVENUE AU FUTUR GOUVERNEUR !

Joël Bessière a été élu le 26 janvier 2013 pour assurer la fonction de gouverneur de notre district pour l'année rotarienne 2015-2016.

Membre du Rotary Club de Grenoble depuis 1998, il en a été le président en 2011-2012.

Joël est psychiatre. Habitant Le Touvet, il en a été conseiller municipal de 1977 à 2008 et adjoint au maire de 1995 à 2001.

Marié avec Brigitte, ils sont parents de 6 enfants.

LE ROTARY ET LA POLIO DANS LES MÉDIAS



Madame, Monsieur,

Ces dernières semaines, le Rotary et l'éradication de la polio ont fait l'objet d'une couverture importante dans les médias du monde entier, y compris la une de l'édition internationale de [TIME Magazine](#).

Vous trouverez ci-dessous quelques exemples de ces temps forts de notre présence dans les médias, des statistiques sur les médias sociaux et le point sur une nouvelle contribution de PhRMA à PolioPlus.

TIME Magazine – Janvier 2013

La une est consacrée à la polio et le rôle important du Rotary est mentionné à de nombreuses reprises dans le reportage.

Lire [l'article en ligne](#), [le reportage complet](#) et voir [la couverture de l'édition internationale](#).

TIME Magazine – Janvier 2013

Article sur le combat gagnant de l'Inde pour éradiquer la polio et sur le

leadership du Rotary dans les efforts d'éradication : [Lire l'article](#).

Wall Street Journal – Janvier 2013 [Lire l'article](#).

New York Times – Janvier 2013

Cet [article](#) d'Ashok Mahajan, membre du Rotary club de Mulund (Inde)

Discover Magazine – Numéro Une année de sciences – Janvier 2013 - [Lire le reportage](#).

SET-TV (Réseau national de télévision - Taïwan) – Décembre 2012 - Voir des [extraits](#).

MBC (Télévision nationale - Corée) - Novembre 2012 [ici pour regarder la vidéo](#), sélectionnez 2012-11-22 à droite et avancez jusqu'à la 12e minute dans la vidéo.

The Korean Herald – Janvier 2013 [annonce la participation du chanteur pop coréen PSY](#).

Médias sociaux

La présence du Rotary sur les médias sociaux continue de progresser : plus de 200 000 J'aime sur la page Facebook du Rotary, 22 000 sur la page En finir avec la polio ; sur Twitter, plus de 175 000 personnes suivent le Rotary et 11 000 suivent 'En finir avec la polio'.

Don de PhRMA.

La plus grande pub du monde, une initiative créative du Rotary destinée à sensibiliser le public aux efforts d'éradication de la polio, a séduit PhRMA, la plus importante organisation de l'industrie pharmaceutique aux États-Unis. et l'a décidée à faire un don de 50 000 dollars à PolioPlus. La plus grande pub du monde contient aujourd'hui près de 4 700 photos en provenance de plus de 115 pays. Ajoutez la votre au millier d'autres sur www.endpolionow.org.

Cordialement,
John Hewko, secrétaire général RI

Le Trait d'Union vous présente ses meilleurs vœux pour une année 2013 pleine d'actions rotariennes réussies et portant haut l'idéal du Rotary !

CHÈQUES AUX ASSOCIATIONS

ANNEMASSE - GENEVOIS

GAILLARD

Un chèque du Rotary pour des associations

Depuis six années déjà, le Rotary Annemasse-Genevois organise, au début du mois de décembre, une soirée de karting dans l'agglomération destinée à financer des associations, qu'elles soient locales ou internationales. Quelque 60 000 € ont ainsi été redistribués depuis le début de cette action. En 2012, ce ne sont pas moins de 33 entreprises qui ont participé à cette soirée, dans une ambiance festive et sportive ; chacune d'entre elles concourant pour une association.

Au final, ce sont 6 800 € qui ont ainsi pu être remis par la présidente du Rotary Annemasse-Genevois, Marie-France Cartier, aux associations locales : les Semeurs de joies



Les bénéficiaires, les entreprises et les membres du Rotary, le 21 janvier au Mercure.

(clowns hospitaliers), Vaincre la mucoviscidose, Léman Avenir (dépietage du cancer du sein), Handifestif et Handiplane (associations d'aide aux handicapés

et Moya Moya (maladie orpheline). Mais aussi aux associations internationales telles que Mercyships, Hope Népal, Assaka ou encore les Puits du Niger.

L'efficacité de cette action n'étant plus à démontrer, elle sera reconduite cette année, toujours au début du mois de décembre. **ST. B.**

SOIRÉE 'DALIDA' POUR LE DON DE MOELLE OSSEUSE
CHAMBERY

Chambéry-animation, son Président Gilles BARMAVERIN et le rotary international organisaient, pour la troisième année consécutive, une soirée caritative au palais des congrès, au profit de l'association "J'offre la vie" oeuvrant pour la promotion du don de moelle osseuse.

Avant le "show Dalida comme si j'étais là" de Sandy Sims et ses danseurs, le Gouverneur du district Rhône-Alpes-Mont blanc, Marie-France SCHOEBEL, rappelait, les grandes actions humanitaires du rotary dont la lutte contre l'illettrisme et la poliomyélite, ainsi que celle en faveur de l'Eau dans le monde avant de citer cette action du club "Chambéry-Combe de Savoie", devenue nationale.

Bernadette LACLAIS, députée-maire évoquait la générosité des donateurs,



le dévouement des membres et bénévoles des associations J'offre la vie, ADOT, Sapaudia et autres...) ainsi que le score de la Savoie dans ce domaine.

Le Dr. Françoise AUDAT, Hématologue à la direction générale médicale et scientifique de l'agence de la biomédecine de Paris, confirmait au Dr. Jean VIALLA, coordinateur national, la première place, en France, du département de la Savoie, en

matière de donateurs de moelle osseuse, par habitant. Puis, en termes simples mais percutants, elle évoquait, à l'aide de l'histoire émouvante d'une petite malade le don et ses besoins en donateurs, notamment en France.

Ludivine AGUETTAZ, jeune maman greffée de moelle, témoignait, enfin, en termes poignants de sa reconnaissance envers le donneur à qui elle devait la vie et de voir grandir sa fille.

Sandy SIMS, entourée de ses danseurs se lança dans une imitation troublante de ressemblance et éblouissante de Dalida à travers ses succès repris par la salle.

Cette soirée caritative émouvante par les témoignages le fut aussi pour les nostalgiques de Dalida par l'illusion de sa présence.

QUAND UN CLUB COMMUNIQUE DANS LA PRESSE ... PRIVAS

ROTARY-CLUB De nombreuses actions sont prévues

Dauphiné Libéré - 29 janvier 2013

« L'individu, tout seul, est inefficace »

Créé en 1955, le Rotary-Club réunit, sur le bassin de Privas, des femmes et des hommes qui, au fil du temps, agissent dans le cadre de l'esprit de service. Membre du district 1780 de la région Rhône-Alpes-Mont-Blanc, cette association se veut apolitique et ouverte, tout en encourageant une haute éthique civique et professionnelle, et en œuvrant pour faire progresser l'entente et la paix dans le monde. En d'autres termes : servir l'intérêt général.

« Agir en faveur du bien social »

Présidée par Alain Lhospipe, la section privadoise compte 24 membres actifs et s'attache très régulièrement à agir sur le plan local : « Notre objectif, souligne son président, est d'agir en faveur du bien social. Le Rotary, comme d'autres mouvements philanthropiques, est indispensable. L'Etat ne peut tout faire, l'individu, tout seul, est inefficace. Qui n'a pas ressenti le besoin de faire quelque chose pour aider ses semblables, améliorer son environnement, promouvoir le progrès social ? Le Rotary offre la possibilité de le faire en réunissant des forces individuelles et en les mettant en action. C'est ce que nous nous attachons à accomplir. »

Issu d'un réseau international qui compte plus de 32 000 clubs dans le monde, dont un



Alain Lhospipe, président pour 2012-2013, a réuni les membres du Rotary pour préparer les prochaines manifestations organisées pour récolter des fonds.

milier en France, ce mouvement s'inscrit tous azimuts dans différentes manifestations. Ainsi, en novembre dernier, les amis du président Alain Lhospipe ont participé à la collecte de la banque alimentaire puis à une "opération boudin", début janvier, sur la place du marché. Histoire de récolter de précieux fonds.

Le 9 mars prochain, une soirée périgourdine, à l'Espace Ouvèze, sera organisée au

profit d'une action d'utilité publique. Le 17 mars, les membres du Rotary viendront prêter main forte aux organisateurs du 4^e dashlon du Lac Puis, le 26 mars, en association avec le club d'Aubenas-Val, ils participeront à la journée cinéma "Espoir en tête" au bénéfice de la recherche sur le cerveau. Enfin, le 14 avril, ils seront sur la place du foiral pour un vide-greniers.

M.L.

Des échanges entre de jeunes étudiants



Alain Lhospipe, président du Rotary-club de Privas : « Nous sommes un réseau unique de professionnels, respectueux d'une éthique... »

Le président du Rotary-club de Privas, Alain Lhospipe, décline de nombreuses thématiques liées à la solidarité : « Nous sommes un réseau unique de professionnels, respectueux d'une éthique et qui s'engage à servir ensemble la vérité, à promouvoir l'équité et la justice, à favoriser l'amitié et la bonne entente entre les hommes, rappelle-t-il. À travers toutes ces actions, nous démontrons que le Rotary-Club a toute sa place dans notre société et qu'il agit au quotidien. »

Une entente cordiale

Fin juin, une délégation privadoise se rendra ainsi à la conférence internationale de Lisbonne pour, notamment, échanger sur le rôle du Rotary sur la scène internationale. Bien au-delà des liens d'amitiés qui unissent le club de Privas et son homologue belge d'Herstal, une entente cordiale qui perdure depuis plus de dix ans.

Enfin, le Rotary, c'est aussi la mise en œuvre d'échanges

internationaux de lycéens sur la durée de l'année scolaire. Ainsi, après avoir accueilli une Chilienne, une Canadienne, une Taïwanaise, une Allemande et une Américaine, c'est cette année une Mexicaine, en l'occurrence Paola Garcia-Ortiz, qui poursuit ses études sur Privas et est accueillie dans différentes familles privadoises (lire aussi ci-contre). En échange, Charlotte Delenne est partie en Finlande. Une manière de découvrir le monde, d'autres cultures, et de nourrir la fraternité internationale, chère au Rotary. □

Du Mexique au cercle polaire



Paola et Charlotte discutent via Skype.

Depuis la rentrée de septembre, la famille Delenne, qui réside à Tauléac, accueille Paola Garcia-Ortiz. Agée de 17 ans et originaire de Taxco, à 160 km au nord de Mexico, elle poursuit ses études en Terminale S au lycée du Sacré-Cœur, à Privas. « Je voulais connaître une autre culture, dit-elle. C'est pour moi une expérience extraordinaire et fantastique. Une fois par mois, je rencontre les membres du Rotary-Club de Privas. Et puis, je profite d'être en Europe pour effectuer des visites. J'ai ainsi découvert l'Espagne, l'Al-

lie, l'Autriche et la Tchéquie. Mais aussi la cuisine française ! » Mieux, en l'espace de quatre mois, elle manie aussi bien la langue de Molière que celle de Luis Zapata.

Dialogue via Skype

Parallèlement, Charlotte Delenne, également âgée de 17 ans et originaire de Privas, a opté pour Oulu, en Finlande, à 150 km au sud du cercle polaire. Loin du climat de l'Ardèche : « À cette période de l'année, on perd la notion du temps, dit-elle. Il fait jour de 9h à 16h et les températures sont parfois glaciales. Ici,

tout est différent. Il n'y a pas de stress comme chez nous en France. Les gens sont très réservés, timides mais toujours souriants et accueillants. Je vis le temps présent. À vrai dire, j'ai peur du retour en France car ici, tout est différent. » L'espace de quelques instants, Paola et Charlotte prennent le temps de dialoguer via Skype. Un lien issu des nouvelles technologies qui leur permet de rester au contact, aussi, avec leurs familles. Ce qui n'est pas rien pour ces dernières.

M.L.

POUR EN SAVOIR PLUS

- Le bureau 2012-2013 du Rotary-Club de Privas :
 - président : Alain Lhospipe,
 - vice-président : Jacques Gousty,
 - secrétaire : Francis Douillet,
 - trésorier : François Briffotaux,
 - protocole : Christian Combelasse.
- Fonds distribués en 2012 :
 - Environ 3 000 €.
- Contacts :
 - rotaryprivas@orange.fr



INFOS CHIFFRÉES DES CLUBS - JANVIER 2013

CLUB	POURCENTAGE	NBRE REUNION	ADMISSION	DEPART	EFF.FIN MOIS
AIX LES BAINS LAC DU BOURGET	63	5	0	0	32
ALBERTVILLE - CONFLANS	NC	NC	NC	NC	NC
ANNECY	67,4	4	1	0	50
ANNECY - RIVE GAUCHE	75,8	2	0	2	48
ANNECY - TOURNETTE	54,4	5	0	2	32
ANNECY - VAL DE FIER	60	4	0	0	26
ANNEMASSE	NC	NC	NC	NC	NC
ANNEMASSE - GENEVOIS	NC	NC	NC	NC	NC
ANNONAY	56,56	4	2	0	61
AUBENAS - VALS LES BAINS	NC	NC	NC	NC	NC
BONNEVILLE LA ROCHE / FORON	62	4	0	0	23
BOURG SAINT MAURICE	51	3	0	0	14
BOURG ST ANDEOL - VIVIERS - LE TEIL	55,2	4	0	0	19
BOURGOIN - ISLE D'ABEAU	45	5	0	0	24
BOURGOIN - LA TOUR DU PIN	49	4	2	0	52
CHAMBERY	41	4	0	0	45
CHAMBERY - CHALLES LES EAUX	34,44	2	0	1	44
CHAMBERY - COMBE DE SAVOIE	59	4	0	0	39
CHAMBERY - DENT DU CHAT	52	5	0	0	26
CHAMONIX MT BLANC MEGEVE	69,65	4	0	0	51
CREST VALLEE DE LA DROME	NC	NC	NC	NC	NC
DROME DES COLLINES	NC	NC	NC	NC	NC
EVIAN - THONON	55,23	5	2	0	48
GRENOBLE	NC	NC	NC	NC	NC
GRENOBLE - BASTILLE	NC	NC	NC	NC	NC
GRENOBLE - BELLEDONNE	60	4	0	3	34
GRENOBLE - CHARTREUSE	69	3	0	0	32
GRENOBLE - DRAC - ROMANCHE	64,42	4	0	0	26
GRENOBLE - GRESIVAUDAN	67	4	0	0	18
GRENOBLE - OUEST	NC	NC	NC	NC	NC
GRENOBLE - SUD	75,6	4	NC	NC	39
LE CHEYLARD	NC	NC	NC	NC	NC
MONTELMAR	51	3	0	1	47
MONTMELIAN LA SAVOYARDE	NC	NC	NC	NC	NC
MOUTIERS - TARENTEISE	NC	NC	NC	NC	NC
MT BLANC - VALLEE DE L'ARVE	48	7	0	0	23
PRIVAS	73	4	0	0	24
ROMANS	53	4	1	1	51
SAINT JEAN DE MAURIENNE	54	4	0	0	38
SAINT JULIEN EN GENEVOIS	54,7	4	3	0	42
SAINT MARCELLIN	68	5	0	0	20
SAINT PERAY - TOURNON	65	4	0	0	26
THONON - LEMAN	51,28	4	0	0	39
THONON GENEVOIS INTERNATIONAL	63	4	0	0	26
TRICASTIN	61	4	0	0	19
VALENCE	40	4	0	0	54
VALENCE DROME Porte du Soleil	NC	NC	NC	NC	NC
VALENCE MISTRAL	NC	NC	NC	NC	NC
VOIRON PORTE DE CHARTREUSE	59	4	2	1	41

Votre club a sûrement une (des) action(s) en préparation.

La participation à vos actions est sans doute une clé importante de leurs succès.

Alors COMMUNIQUEZ ! - Le Trait d'Union est là pour vous aider dans votre communication

Un texte de présentation, une ou deux photos si vous en avez, **et c'est tout** ... vous les faites parvenir à notre Gouverneur (lmariefrance.schoebel@wanadoo.fr) ou au responsable du Trait d'Union (christian.sellier@mt2.fr)

A bientôt sur nos pages !